

I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Peternakan di Indonesia khususnya ayam ras saat ini mengalami perkembangan yang pesat, hal ini sangat bisa dirasakan dengan adanya teknologi-teknologi yang canggih yang berguna bagi kemajuan peternakan di Indonesia. Salah satunya pada ayam bibit pedaging

Ternak ayam bibit bertujuan agar mendapatkan bibit/keturunan ayam yang berkualitas baik. Bibit ayam yang berkualitas dipengaruhi oleh manajemen pemeliharaan yang dilakukan. Pemeliharaan ayam bibit untuk menghasilkan telur tetas yang nantinya akan ditetaskan sehingga menghasilkan bibit atau day old chick. Bibit yang dihasilkan harus berkualitas baik untuk menunjang keberhasilan.

Perkandangan adalah salah satu hal penting untuk menunjang kesuksesan sebuah perusahaan peternakan. Kandang adalah sebuah tempat yang berfungsi untuk menjaga ternak dari predator dan membuat ternak merasa aman dan nyaman. Kandang merupakan salah satu faktor segitiga keberhasilan usaha peternakan dan juga termasuk salah satu modal yang besar dalam perusahaan ayam bibit. Sehingga, pembuatan kandang harus diawasi dengan baik agar dapat bertahan lama. Perkembangan kandang di Indonesia sudah sangat pesat dari mulai kandang *open house* sampai *close house*.

PT Berkah Utama Satwa adalah salah satu perusahaan ayam bibit di sekitar Ciamis dan Majalengka. Tujuan perusahaan ini adalah dapat menghasilkan ayam yang berkualitas unggul, baik itu betina maupun jantan dan juga DOC yang siap dikirim.

1.2 Tujuan

Tujuan dari kegiatan Praktek Kerja Lapang (PKL) ini agar mahasiswa dapat menerangkan manajemen perkandangan di PT Berkah Utama Satwa, selain itu sebagai tempat menambah wawasan dan pengalaman di dunia kerja, dapat melatih *problem solving* saat di dunia kerja, dan mengaplikasikan ilmu yang sudah di dapat saat perkuliahan.

II METODE

2.1 Lokasi dan Waktu PKL

Praktikum Kerja Lapang (PKL) dilaksanakan pada tanggal 1 Februari 2021 sampai 30 April 2021. Lokasi yang menjadi tempat pelaksanaan Praktik Kerja Lapang (PKL) yaitu PT Berkah Utama Satwa Ciamis, Jawa Barat.

2.2 Prosedur Kerja

Metode pelaksanaan Praktik Kerja Lapang (PKL) ini adalah Praktik yang dilaksanakan langsung ke lapang dengan mengikuti aktifitas kegiatan perusahaan. Kegiatan yang berlangsung adalah pelaksanaan pemeliharaan, mengumpulkan data, dan mengolah data untuk menyusun laporan serta berdiskusi dengan pembimbing lapang. Data yang diambil data primer dan sekunder. Data primer yang diperoleh

